



Le micro ouvert a recueilli de nombreux témoignages.

## 230 manifestants anti-pass vaccinal

**SOCIAL / COVID-19**

Samedi 8 janvier, un mot d'ordre national contre le pass vaccinal qui vient d'être adopté par l'Assemblée Nationale a donné lieu à une manifestation à Saint-Gaudens. On a compté 230 manifestants, soit un nombre plus important qu'avant les vacances de Noël. Pour beaucoup, ce pass vaccinal signifie « obligation de se faire piquer, 1 fois, 2 fois, 3 fois... », ou de perdre son emploi ou se priver du droit de circuler librement. Un des membres du collectif a lu des extraits de l'interview de l'étymologiste L. Toubiana dans l'émission Sputnik du 4 janvier 2022 qui affirmant s'appuyer sur des chiffres officiels, consultables partout, dément l'engorgement des hôpitaux. Les chiffres du réseau Sentinelles et de SOS médecins corroboreraient les chiffres de Santé Publique France. Vient le témoignage touchant de Sylvia sur le décès d'un ami de 55 ans atteint du Covid, que son médecin traitant a renvoyé chez lui avec du para-

cétamol. Il passe 5 jours dans un état moyen et subitement au milieu de la nuit, il décède. « Pendant ces 5 jours personne ne l'a vu, personne ne lui a dit d'aller à la pharmacie prendre son taux d'oxygène. Cet homme de 55 ans est mort par manque d'oxygène. » Sur la place, ce manifestant de la première heure affirme que « les médias essaient de faire passer les collectifs antivax, antipass, pour des sectes. C'est absurde nous sommes tous là pour défendre nos libertés fondamentales, notre santé, nos enfants, et c'est tout. » Ou cette autre personne qui s'insurge contre le fait que des gens ne viennent pas manifester car ils ne veulent pas être sous le même banderole que l'extrême droite : « C'est bien dommage. Il faut se retrouver autour de l'idée. Le moment est grave, on doit faire front. Surtout qu'à Saint-Gaudens il n'y pas ce genre de clivage. » Le rassemblement de samedi prochain aura pour thème la question : êtes-vous sûrs de vouloir la 3e dose ?

J.M